

## GARANTIZADO

## ... Teléfono gratuito, UVI's, ambulancias...

La Junta ha insistido por activa y por pasiva que "no se ha cerrado ningún centro de Urgencias", aclarando que las PAC no desempeñan esta labor, y que la asistencia sanitaria está totalmente garantizada, a través del teléfono gratuito 902 25 25 25 y 162 vehículos perfectamente dotados.

## Los alcaldes rurales 'se rebelan'

■ En una comunidad en la cual la presidencia coincide con el poder del partido, moverse de la foto es arriesgado. Sin embargo, la rebelión a la Orden de reestructuración de los Puntos de Atención Continuada ha llegado de los alcaldes 'rurales'. Los primeros movimientos en contra de esta decisión, y antes de su entrada en vigor, se produjeron en Chiloeches. Entonces, cuatro ediles del Partido Popular se desmarcaron al oponerse al cierre de las urgencias nocturnas de su localidad. El alcalde, César Urrea, castigó a los discolos, arrebatándoles competencias municipales y dejándolos al margen de la gestión municipal.

En Almonacid de Zorita, su regidor, Rafael Hi-

guera, anunció su intención de impugnar la Orden y presentar un recurso contencioso-administrativo ante el Tribunal Superior de Justicia de Castilla-La Mancha. Los alcaldes de Budia, Tamajón y El Pobo de Dueñas también expresaron su malestar por la reducción horaria de sus centros de salud. Todos ellos alegaban que, por encima del partido están sus vecinos.

### En contra

El alcalde de Almonacid de Zorita anunció su intención de impugnar la Orden

## Prohibido protestar. Razón: Hiendelaencina

■ Indignación en el pequeño municipio de Hiendelaencina, de apenas 147 habitantes, cuando trataban de encerrarse de manera simbólica en su centro de salud. Hasta cinco dotaciones de Guardias Civiles se trasladaban el pasado lunes al municipio alcarreño para impedir el paso a medio centenar de vecinos, la mayoría de avanzada edad. Según su alcalde, Mariano Escribano, la orden procedía de la Subdelegación de Gobierno de Guadalajara. "Se han vivido momentos de mucha tensión... ini que fuéramos terroristas!".

Minutos antes de su cierre, a las tres de la tarde, los agentes solicitaron a los vecinos a presentar su DNI y "atenerse a las consecuencias" para acceder al recinto. Esto mismo ocurría en

otras localidades como Pobo de Dueñas. El episodio se repetía durante toda la semana, ante la indignación de los vecinos. Y provocaba la solicitud de dimisión del Subdelegado de Gobierno, Juan Pablo Sánchez-Seco, por parte del PSOE.

Desde la Subdelegación de Gobierno se explica que su labor consiste en "establecer los mecanismos necesarios para garantizar los derechos constitucionales", invitan a que "cualquier ciudadano denuncie la actuación si considera que su derecho fundamental ha sido vulnerado" y defienden la "buena actuación" de los agentes hasta allí desplazados. En cualquier caso, Escribano ha asegurado que seguirán concentrándose frente al centro de salud el tiempo que sea necesario.

## CULTURA Y DEPORTES

## Menús mágicos y deportivos para impulsar el turismo

■ El Ayuntamiento de Guadalajara ha elaborado un completo calendario de eventos que se desarrollarán desde este mismo mes y hasta diciembre, con actividades deportivas y culturales para impulsar el turismo en la ciudad. Por este motivo, los concejales responsables de Turismo y de Deportes, Isabel Nogueroles y Eladio Freijo, se reunieron ayer con una amplia representación de hosteleros y restauradores locales "para fijar las estrategias conjuntas que nos permitan obtener el mayor rendimiento económico", declara Isabel Nogueroles.

Entre los eventos deportivos y culturales más próximos, figuran el Mundial de Balonmano que se celebrarán en el Palacio Multiusos a finales de enero o la sexta edición de Por Arte de Magia, festival que este año se hace coincidir con el Congreso Nacional de Magia, que se desarrollará del 27 al 30 de junio.

Para dinamizar el turismo, se ofertarán los denominados menús deportivos y los menús mágicos, con unos precios de 12 y 20 euros, según el establecimiento. Esta iniciativa tiene como precedente las jornadas denominadas Secretos Gastronómicos, que este año se celebrarán los días 5, 6, 7, 12, 13 y 14 de abril y en noviembre, los días 1, 2 y 3, 8, 9 y 10.

en otras comunidades autónomas que han aplicado una reordenación que ha llegado incluso a cerrar centros de salud en determinadas épocas del año, como ha sido el caso de Andalucía". El consejero de Sanidad, José Ignacio Echániz, ya ha anunciado que recurrirá la medida porque "no hay otra alternativa".

Este lunes, 14 de enero, entraba en vigor la medida impulsada por el Ejecutivo regional y que reducía el horario

### LO QUE DICE EL TSJ

La medida "cautelarísima" del Tribunal Superior de Justicia se ampara en el artículo 135 de la Ley de Jurisdicción Contencioso-Administrativa, que recoge la posibilidad de la concurrencia de circunstancias de especial urgencia. La Junta dispone de tres días para recurrirla.

de los PAC de Pobo de Dueñas, Almonacid de Zorita, Chiloeches (hasta las 20 horas), Tamajón, Hiendelaencina y Budia (hasta las 15 horas), afectando a cerca de 20.000 vecinos en Guadalajara. "Un centro médico está para salvar vidas, no para ahorrar", recordaba el alcalde de Hiendelaencina, afectado por el cierre. De momento, las urgencias dan un respiro... por lo menos hasta el lunes.

Opina sobre la noticia en... [www.dhenares.es](http://www.dhenares.es)

# agua

en el baño  
en la piscina  
al lavar el coche  
al regar el jardín  
al poner la lavadora  
al tirar de la cisterna  
al separar los residuos  
al utilizar el lavavajillas

hay muchas formas de ahorrar agua ahora o echarla en falta después.

Estamos en prealerta por sequía:  
Es momento de ahorrar más agua.  
Hazlo por ti y por todos.

mas  
Mancomunidad  
de Aguas del Suroeste